

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 26 avril 2012

Les Rencontres Internationales de la Jeunesse



La ville de Creil organise du 10 au 17 juillet 2012 les Rencontres Internationales de la Jeunesse (RIJ) dans le cadre du Programme Européen Jeunesse en Action. Cette opération rassemblera 60 jeunes de 9 nationalités pour vivre une aventure humaine exceptionnelle. Une aventure pour partager, s'exprimer, découvrir des cultures différentes, s'impliquer, participer à un projet de solidarité, tisser des liens d'amitié, tout ceci dans une ambiance détendue et fraternelle.

Les principales activités reposeront sur deux axes clés :

- La lutte contre les discriminations.
- La sensibilisation aux défis environnementaux mondiaux.

Dans ce cadre, Creil lance un appel à candidature pour constituer le groupe des 15 Creillois âgés de 17 à 23 ans qui feront découvrir leur

ville aux jeunes de Pendle (Angleterre), Marl (Allemagne) et Kusadasi, sa ville jumelle (Turquie), Chorzów (Pologne), Bethléem et Qadoura (Palestine), Dakhla (Maroc), Ourossogui et Nabadji Civol (Sénégal), Les Abricots (Haïti) ...

Pour plus d'informations, contacter les Relations Internationales de la Ville de Creil au 03 44 29 50 24 ou par mail à l'adresse suivante relations.internationales@mairie-creil.fr. Les dossiers de candidature sont à retirer à l'Espace jeunesse, à la Maison de la ville ou sur les sites www.creil.fr ou sur www.jeunes2creil.fr

Date limite de dépôt des dossiers : 25 mai 2012



Contact presse : Stéphanie POISSON 03.44.29.50.58 stephanie.poisson@mairie-creil.fr







